

## Importante financiamiento a un proyecto local para fortalecer el sector ciruelero local



El Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación informa que la Dirección General de Programas y Proyectos Sectoriales y Especiales anunció un importante financiamiento en dólares para siete proyectos a nivel nacional, entre los cuales se encuentra uno de San Rafael.

El Comité de Evaluación analizó 14 proyectos presentados por instituciones de ciencia y técnica, en el marco del Programa de Gestión Integral de los Riesgos en el Sistema Agroindustrial Rural (GIRSAR) cuyos fondos cubren hasta el 90% de iniciativas de investigación, validación y transferencia de tecnología climáticamente inteligente, y uno de los siete elegidos resultó ser un proyecto conjunto entre el INTA y el Clúster de la Ciruela.

“De 14 proyectos presentados se aprobaron 7, entre los cuales quedó seleccionado un proyecto presentado por el equipo de trabajo del área de Agroalimentos de la EEA Rama Caída y el Cluster de Ciruela Industria de Mendoza”, explicaron desde el INTA local.

Las temáticas de investigación, validación y transferencia están centradas en mejoras ambientales y productivas de la actividad agrícola ganadera, nuevas prácticas y uso eficiente del riego, tratamiento y reutilización de efluentes, adaptación de variedades cítricas ante el cambio climático, nuevas prácticas productivas y disminución de las huellas de carbono en la caña de azúcar y la diversificación en la cadena de aromáticas.

El monto total aprobado para los proyectos es de 1.957.403 dólares, de los cuales 1.711.227 serán aportados por la DIPROSE a través del GIRSAR y los 246.175 dólares restantes serán provistos como contraparte por las instituciones de ciencia y técnica.